



BE EARTH-FRIENDLY

CSRの取組み

NEWS RELEASE

2021.12.23

グローブライド株式会社

～ 未来を支える子どもたちへ ～
身近な河川で学ぶ楽しい自然環境学習
－ 東京都清瀬市柳瀬川 －



グローブライド株式会社（東京都東久留米市／代表取締役社長・鈴木一成）は、11月11日（木）と18日（木）の2日間で開催した、清瀬市立清明小学校が行っている環境自然学習に協力致しました。

清瀬市立清明小学校では『清瀬市における環境に関する取り組みを知ろう』をテーマに環境教育に取り組んでおり、今回は小学4年生を対象に地元・柳瀬川を自然体験の場とし、川の流れの中に入り清流に棲む生物たちを捕獲し観察をしました。

教室で学ぶ環境教育では叶わないリアルな自然体験学習は、多感な小学4年生の子どもには深く記憶に残る学びの場となりました。清明小学校の児童の皆さんは「自分たちの日常の中、どのように自然が関わっているか。生きるための水の大切さ、そして自然の豊かさ」を体感することができました。

GLOBERIDE

A Lifetime Sports Company



BE EARTH-FRIENDLY

CSRの取組み

NEWS RELEASE

2021.12.23

グローブライド株式会社

また総合的な学習の時間の中で『柳瀬川も、戦後の高度経済成長期に汚染が深刻化、今日のような生物が棲むような環境にはなかった。当時日本各地で沸き起こる環境汚染から、現在の川の姿へと生まれ変わったように回復するまで、どのような苦労があったのか』を学ぶ場も設けました。

この環境学習では、多摩川流域で長く川の体験学習を指導してきました活動家兼芸能人・中本賢さんを講師に迎え、11日には柳瀬川で自然体験、18日には“子どもたちが描く未来の柳瀬川”について講演いただきました。

日常的には自然と触れ合う機会の少ない子どもたちも、今回の体験を通して「自然に興味を抱き、楽しく学べた」貴重な場であったと学校関係者からも評価を得ています。

体験学習は子どもの知的好奇心を刺激し、児童一人ひとりの感性や意識の変化から育脳に寄与すると言われていいます。『未来をささえる子どもたちへ』、「自然の豊かさや生命の大切さを体感から学び、環境保全の原点に立ち、その積極的な活動に繋げる」をテーマに、安全・安心して自然体験学習の機会づくりに取り組めるよう支援して参ります。



■グローブライドについて

グローブライド株式会社は、釣り用品の「ダイワ」を中心にゴルフやラケットスポーツ、サイクルスポーツを製造・販売する企業です。「A Lifetime Sports Company」を理念に掲げ、世界中の人が自然を感じ、爽快な感動で満たされるための企業活動を行っています。環境保全活動にも積極的に取り組み、自然を通じて人々の豊かな人生にさらなる貢献ができるよう取り組んでいます。

本件に関するお問合せ先

フリーダイヤル：0120-506-204 受付時間：9時～17時（土日祝日、当社休業日は除く）

GLOBERIDE

A Lifetime Sports Company